



Fachschaftsrat Kulturwissenschaften
Europa-Universität Viadrina
Große Scharrnstraße 59
15230 Frankfurt (Oder)

Büro: August-Bebel-Straße 12
15234 Frankfurt (Oder)

8. Sitzung an Dienstag, den 12.06.2023, 18:00 Uhr c.t.,
Ort: Gräfin-Dönhoff-Gebäude
Raum: GD 04
Europaplatz 1
15230 Frankfurt (Oder)

Sitzungsleitung: Kevin Kobs
Protokollant_in: Lara Winkler

Tagesordnung:

Eröffnung der Sitzung um: 18:22 Uhr

Feststellung der Anwesenheit: Kevin Kobs (Vorsitzender); Kevin Boethke (2. Finanzler); Sophia Wiedemann; Lara Winkler; Carolin Conrad; Hannah Jerger; Daniel Reinhardt (2. Vorsitzender, online); Rosa Skiba (Students for Climate Justice)

Protokoll der letzten Sitzung:

- Noch nicht fertig

Annahme der Tagesordnung: nach Vorziehen des Punkts der Students for Climate Justice angenommen

- **Finanzen:**
 - aktueller Kontostand: /
 - Abschlussbericht Haushaltsjahr für den 30.06.2023 vorbereiten
- **Postfach:**
 - Nicht geleert
- **HoPo (Hochschulpolitik):**
 - Sitzung Studierendenparlament am 14.06.2023 um 18:00 Uhr in AM 233
- **Events:**
 - Events im SoSe 2023:
 - Sport / Outdoor-Event auf dem Ziegenwerder
-Kevin B. ist dabei mit der Stadt zu kommunizieren wegen dem Platz; Email an die anderen FSRs ging raus wegen Kooperation und Feedback; Tipp von Hannah, dass es eine Versicherung vom Asta für Ziegenwerder gibt; Equipment sollen so bisschen die Leute selber mitbringen.
 - Karaoke Party (Update)

- Stuck sagt ja; intern wird noch geschaut wer wann Bardienst hat etc.; der 21.6. ist gesetzt; wir wollen das demnächst bewerben
- FSVV im Juni 2023, 20.06.2023 (GD HS 7)
 - Hörsaal 7 ist dafür von 12:45 – 14:15 Uhr gebucht; jetzt muss noch ein Post fertiggemacht werden; dafür brauchen wir eine Tagesordnung; morgen sollen dafür noch Plakate in die Schaukästen
- Aktion mit Students for Climate Justice
 - Event mit Kleidertausch etc. geplant; in der Mittagspause am 28.6.; alle Leute können selbst hinhängen und was übrig bleibt bekommt die blaue Brücke; evtl. Möglichkeit vor Ort Klamotten umnähen zu lassen; Frage nach Unterstützung finanziell und/oder materiell; Aufbau 11-12 Uhr; Idee, dass wir noch einen Post dazu zum Thema Fast Fashion machen; Wir wollen auch Werbung über Social Media dafür machen
 - "Wer der anwesenden gewählten Mitglieder ist dafür, dass wir 40€ für die Aktion mit den Students for Climate Justice, insbesondere für Kuchen und Plakate ausgeben?"
 - Angenommen 4/0/0
 - Beschluss: Wir geben 40€ für die Aktion mit den Students for Climate Justice, insbesondere für Kuchen und Plakate aus.
- Event zu Hausarbeiten mit ZLL
 - Kontakt mit Elena; Grobe Ideen zum Thema Hausarbeiten; Idee für Quiz zum Thema, was man falsch machen kann; Helfen beim finden der Fragestellung; Tipps um den Rahmen zu bestimmen, es einzugrenzen etc.; Idee das es einen gemeinsamen Arbeitsnachmittag auch machen könnte – mal schauen in welchem Rahmen, ob lange Nacht der Hausarbeiten o.ä.
- Sonstige Ideen
- NS-Themensemester:
 - Filmvorführung „Wannsee-Konferenz“ - 15.06.2023, 16:00 Uhr (GD HS 7)
 - muss man noch einen Post fertig machen; Kevin K kümmert sich; Idee die Leute evtl. mit Snacks zu locken – sollte aber im Rahmen sein und keinen Partyabend mimen; Idee wird verworfen!
 - Gedenkstätte Sachsenhausen (17.06.2023)
 - haben noch 3 Anmeldungen reinbekommen; Führung von Herrn Prof. Dr. Hafkemeyer; Treffen um 11:30 Uhr vorm Bahnhof
 - Gedenkstätte Ravensbrück (29.06.2023)
 - Post dazu ist online; bisher null Anmeldungen; im Notfall findet es nicht statt oder einfach in sehr kleiner Besetzung
- Exkursion nach Auschwitz-Birkenau
 - Verbesserungsideen vom Deutsch-Polnischen Jugendwerk wurden verschickt; einige Leute die sich angemeldet haben konnten jetzt schon überweisen; es sollen noch Emails und Posts gemacht werden zur Erinnerung
- **Aktuelle E-Mails und Termine**
 - Tagungsbüro Deutsches Historisches Museum Berlin
 - Austausch e.V.
 - Wir dürfen nicht spenden bzw. es gibt an der Uni mit der blauen Brücke e.V. bereits eine Möglichkeit für die Ukraine zu spenden.

- AStA-Sport
 - Fakultäts Sportwettbewerb soll es wieder geben; soll am 15.6. um 13 Uhr im Büro besprochen werden; Kevin K. würde hinkommen, Sophia überlegt noch.
- **Moodle, Homepage, Pinnwände, Facebook, Instagram:**
 - **Homepage**
 - Aktualisierungsüberlegung für eine Awareness-Seite; zum Thema evtl. noch QR-Codes auf Visitenkarten die auf diese Seite (und zur Polizei, zum Gleichstellungsbüro, zum Asta; etc.) führen, die überall verteilt, draufgeklebt werden können, könnte man auch an die Bars geben; Ziel das zur nächsten Erstiwoche fertig zu bekommen.
 - **Social Media**
 - Post zur Fachschaftsvollversammlung
 - Post für Outdoor und Karaoke vorbereiten
 - (im Nachhinein eingefügt) Post für die Wahlen fertig machen
 - **Moodle**
 - Asta Cloud für Arbeit gibt es; Kuwi hat Zugang; Idee jedem ein eigenes Postfach zu geben; Idee in die Asta Cloud umzuziehen; Überlegung, ob es das wert ist und ob man dafür Geld ausgeben möchte.
 - **Creative Crew**
 - Plakat zur Fachschaftsvollversammlung
 - Gestaltung Glaskästen GD / AM
- **Sonstiges:** /

Sitzung wird um 19:30 Uhr geschlossen:

Protokollant_in

Sitzungsleitung